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Compte	  rendu	  du	  Conseil	  Municipal	  
de	  St	  FRÉZAL	  DE	  VENTALON	  du	  06	  janvier	  2014	  

	  
Présents	  :	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   MM.	  Jacques	  HUGON,	  1er	  adjoint	  ;	  Alain	  VENTURA,	  2e	  adjoint	  ;	  	  
Mmes	  	  Anne-‐Marie	  DIDIER	  ;	  Isabelle	  DUQUENNE	  ;	  Fabienne	  SALMERON	  ;	  	  

	   MM.	  Philip	  COVELLI,	  Erwin	  WARMERDAM.	  
	  
Absents	  excusés	  :	  	  
M.	  Jean-‐Claude	  LIEBER,	  Maire	  (procuration	  à	  Jacques	  HUGON)	  
Mme	  Marie-‐Christine	  LIEBER	  (procuration	  à	  Alain	  VENTURA)	  
MM.	  Marc	  GOURDON	  (procuration	  à	  Philip	  COVELLI),	  Maurice	  JEANNET	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
Secrétaires	  de	  séance	  :	  
Mme	  Anne-‐Marie	  DIDIER,	  M.	  Alain	  VENTURA	  
	  
Lecture	  est	  faite	  de	  l’ordre	  du	  jour.	  
	  

 Compte	  rendu	  du	  18/11/13	  :	  Adopté	  à	  l’unanimité	  	  
	  

 Recrutement	  de	  la	  nouvelle	  cantinière	  de	  l’école	  primaire	  des	  Abrits	  
Suite	  au	  départ	  de	  Mme	  Simonin	  au	  24	  janvier	  2014,	  il	  y	  a	  lieu	  de	  procéder	  au	  recrutement	  d’un(e)	  
nouvel(le)	  employé(e)	  de	  cantine	  pour	  l’école	  primaire	  des	  Abrits.	  
	  
Une	  offre	  a	  été	  publiée	  au	  pôle	  emploi	  le	  05	  décembre	  2013	  ;	  les	  missions	  relatives	  au	  poste	  sont	  les	  
suivantes	  :	  

-‐ Restauration	  
o Elaborer	  les	  menus	  
o Gestion	  des	  achats	  et	  du	  stock	  de	  denrées	  alimentaires	  
o Préparation	  et	  réalisation	  des	  plats	  dans	  le	  respect	  des	  règles	  d’hygiène	  alimentaire	  
o Service	  des	  plats	  et	  pointage	  quotidien	  des	  enfants	  présents	  à	  la	  cantine	  

-‐ Assurer	  la	  propreté	  des	  locaux	  publics	  sur	  2	  niveaux	  
-‐ Animation	  des	  activités	  périscolaires	  (en	  cours	  d’élaboration	  suite	  à	  la	  réforme	  des	  rythmes	  

scolaires	  –	  rentrée	  2014/2015)	  	  
	  
Des	   compétences	   professionnelles	   sont	   requises	   dans	   le	   secteur	   de	   la	   restauration	   collective	   et	  
l’animation	  auprès	  d’enfants.	  	  
Le	  candidat	  doit	  être	  éligible	  aux	  contrats	  aidés	  de	  type	  CUI-‐CAE.	  
	  
La	  mairie	  a	  reçu	  8	  candidatures.	  	  
	  
Après	  avoir	  défini	  des	  critères	  de	  sélection,	  à	  savoir	  :	  	  

-‐ L’éligibilité	  aux	  contrats	  de	  type	  CUI-‐CAE	  
-‐ L’expérience	  professionnelle	  et/ou	  les	  diplômes	  dans	  l’animation	  auprès	  d’enfants	  et	  dans	  la	  

restauration	  collective	  
Le	  conseil	  étudie	  l’ensemble	  des	  candidatures.	  
Après	  échanges,	  le	  conseil	  décide	  de	  retenir	  la	  candidature	  de	  Mme	  STEINFELD	  Mireille.	  
Son	  contrat	  commencera	  le	  20	  janvier	  2014	  afin	  qu’elle	  soit	  en	  binôme	  avec	  Mme	  SIMONIN	  pendant	  
une	  semaine.	  
	  

 Délibération	  :	  virement	  de	  crédit	  n°3	  [Budget	  caisse	  des	  écoles]	  :	  	  
Afin	  de	  procéder	  au	  mandatement	  des	  dernières	  factures	  de	  fonctionnement	  de	  l’école	  primaire,	  il	  y	  
a	  lieu	  de	  procéder	  au	  virement	  de	  crédits	  suivant	  :	  
	  

o Compte	  624	  :	  +	  1	  100.00	  €	  
o Compte	  6062	  :	  +	  600.00	  €	  
o Compte	  6413	  :	  -‐	  1	  700.00	  €	  

Approuvé	  par	  le	  conseil	  
	  



	  

CRCM	  18/11/13	  commune	  de	  St	  Frézal	  de	  Ventalon	  -‐	  2	  
	  

 Etat	  d’avancement	  des	  travaux	  des	  logements	  sociaux	  de	  type	  3	  de	  l’Arbousset	  
	  

-‐ Les	  travaux	  d’installation	  de	  l’assainissement	  sont	  terminés	  
	  

-‐ Il	   est	   nécessaire	  d’ériger	  un	  mur	  de	   soutènement	   à	   la	   fois	  pour	   soutenir	   la	   fosse	   septique	  
mais	   également	   pour	   permettre	   la	   création	   du	   parking.	   Ce	   travail	   sera	   réalisé	   par	   les	  
employés	  communaux	  ;	  concernant	  le	  parking,	  une	  réflexion	  est	  en	  cours	  sur	  sa	  localisation	  
car	   la	   fosse	   septique	   n’a	   pu	   être	   enterrée	   suffisamment	   en	   profondeur	   et	   éloignée	   des	  
bâtiments	  comme	  il	  était	  prévu	  initialement.	  

	  
-‐ L’étanchéité	  et	  le	  dallage	  de	  la	  terrasse	  au-‐dessus	  de	  la	  salle	  d’eau	  du	  logement	  nord	  sont	  à	  

reprendre.	  	  
	  

-‐ Une	  partie	  du	  carrelage	  des	  deux	  logements	  reste	  à	  poser.	  
	  

 Lieu	  de	  vie	  du	  Salson	  
L’achat	  est	  toujours	  en	  négociation	  avec	  la	  SA	  HLM	  Lozère	  Habitation.	  
	  

 Le	  repas	  des	  Anciens	  s’est	  très	  bien	  déroulé.	  La	  mairie	  a	  offert	  des	  boîtes	  de	  chocolats	  aux	  
aînés	  de	  la	  commune.	  
	  
	  

L’ordre	  du	  jour	  et	  les	  questions	  diverses	  ayant	  été	  traités,	  
la	  séance	  est	  levée	  à	  19	  h	  00.	  

	  
	  

	  


